

## Osasun Batzordearen bileran ez diote Heziketa Bereziari aipamenik egin

Gaur, maiatzaren 13an, Eusko Jaurlaritzako Hezkuntza Saileko Lurralde eta Sektore arteko Segurtasun eta Osasun Batzordearen bilera izan dugu eta Heziketa Bereziari dagokionez, honakoa adierazi nahi dugu:

Bilera, Hezkuntza osoa osatzen dugun sektore guztiei zuzenduta egon behar ere, Hezkuntza Saileko arduradunek ez diote Heziketa Bereziari aipamenik egin. Gainera, maiatzaren 18an aurreikusitako irekieraren inguruau galdeztean, sailburuordeak Heziketa Bereziko arduradunik ez zegoenez, galdera hori erantzun gabe geratuko dela esanez amaitu du bilera.

STEILASek gogor salatzen du, Hezkuntza Sailak Heziketa Bereziarekin duen axolagabekeria eta utzikeria. Izan ere, beste ikastetxeen irekieraren inguruau aritu direnean (D.B.H.4ko, Batxilergoko edota Lanbide Heziketako), justifikazio pedagogikoa erabiltzen zuten, eta ikastetxe hauek zabaltzeko ez omen dago justifikaziorik.

Berriz ere, Heziketa Bereziko ikastetxeak eta gela terapeutikoak ez irekitzeko eskaera egiten diogu Hezkuntza Sailari. Agerian dago, ikastetxe hauetako ezaugarri propioak kontuan izanik, ezinezkoa dela ikasleen osasuna bermatzea, eta ondorioz ezta langileenare ere; gaur egun Hezkuntza Sailak eskaintzen dituen baliabideak kontuan izanda, ez baitira nahikoa kolektibo honen ongizatea bermatzeko.

## En la Comisión de Seguridad y Salud laboral no se ha tenido en cuenta a la Educación Especial

Hoy, 13 de mayo, se ha reunido la Comisión de Seguridad y Salud Interterritorial del Departamento de Educación del Gobierno Vasco y en lo que respecta a la Educación Especial, queremos manifestar lo siguiente:

Aunque la reunión estaba dirigida a todos los sectores de la comunidad educativa, los responsables del Departamento no han hecho ninguna referencia a este colectivo. Además, preguntada por la apertura prevista para el 18 de mayo de los centros de Educación Especial y de aulas terapéuticas, la Viceconsejera ha finalizado la reunión señalando que, al no haber presente ningún responsable de Educación Especial, no podían responder a dicha pregunta.

STEILAS, de nuevo, denuncia con dureza la indiferencia y desidia mostrada por el Departamento de Educación hacia este colectivo. De hecho, en referencia a la forma en que se articulará la apertura de otros centros (4 E.S.O., Bachillerato o Formación Profesional) se han ceñido a criterios pedagógicos y han dejado la apertura de centros de Educación Especial sin justificación.

Vovemos a instar a los representantes de la Administración a que no se lleve a cabo la apertura de centros de Educación Especial ni aulas terapéuticas. Es evidente que, dadas las características propias de estos centros, no es posible garantizar la salud del alumnado y, en consecuencia, tampoco de los trabajadores, ya que, teniendo en cuenta los recursos disponibles actualmente, no es posible garantizar el bienestar de ambos colectivos.